

PRESSEMITTEILUNG

HerzCaspar e.V. startet wöchentliche Besuche am Krankenhaus Mara in Bielefeld-Bethel

Der Verein HerzCaspar e.V. baut den ersten Standort in Nordrhein-Westfalen auf und realisiert seit Mitte November wöchentliche Buddy-Besuche am Krankenhaus Mara in Bielefeld.

Vor wenigen Wochen starteten 13 ehrenamtliche Buddies am Krankenhaus Mara, um jungen Menschen Glücksmomente im Klinikalltag zu ermöglichen. "Buddies" heißen im Verein die mehr als 50 Mitglieder, die unter dem Motto „mit Aktion auf Station“ Zeit mit jungen Patientinnen und Patienten im Krankenhaus verbringen. Am Krankenhaus Mara ist HerzCaspar e.V. auf der prä- und postoperativen Epilepsiestation vertreten und sorgt dort zweimal wöchentlich für Abwechslung im meist sehr eintönigen Klinikalltag. Gemeinsam mit den jungen Patient:innen werden Spiele gespielt, gebastelt oder auch einfach mal nur gequatscht.

Bereits letztes Jahr hatte HerzCaspar digitale Buddy-Abende für Patient:innen der JEEP-Station (Junge Erwachsene mit Epilepsie) am Krankenhaus Mara angeboten. Mit Abschaffung der Beschränkungen durch die Pandemie konnten dann im Frühjahr 2023 weiterführende Gespräche mit Vertretern des Krankenhaus Mara in Bielefeld-Bethel zur Planung der Präsenzbesuche stattfinden. Nach der finalen Zusage wurde ein Team aus interessierten, jungen Menschen zusammengestellt, die sich am neuen Standort des Vereins in Nordrhein-Westfalen ehrenamtlich als Buddy engagieren wollten. Nach einer verpflichtenden Ausbildung, welche insbesondere die mentale Gesundheit der Buddies für ihren Einsatz am Krankenhaus stärkt, konnte das HerzCaspar-Buddy-Programm nach insgesamt etwa sechs Monaten Vorbereitung endlich starten.

Aktuell bereiten die 13 ehrenamtlichen Buddies die traditionelle HerzCaspar Weihnachtsaktion vor: An die jungen Patientinnen und Patienten werden Wunschzettel verteilt, welche dann von den HerzCaspar Buddies nächste Woche bei einer kleinen Weihnachtsfeier erfüllt werden.



„Wir wollen den jungen Menschen etwas Weihnachtszauber ins Krankenhaus bringen“, so Katrin Wertz, hauptamtliche Mitarbeiterin bei HerzCaspar e.V. Insgesamt will der Verein HerzCaspar in diesem Jahr 130 Weihnachtsgeschenke an den verschiedenen Standorten verteilen.

Hamburg, 07. Dezember 2023

Über uns:

HerzCaspar e.V. ist ein in Hamburg, Gießen und Bielefeld tätiger Verein, der jungen, erkrankten Menschen Glücksmomente im Krankenalltag ermöglicht. Die derzeitigen Partnerkliniken, in denen die HerzCaspar Buddies aktiv sind, sind das Universitätsklinikum Hamburg-Eppendorf, das Altonaer Kinderkrankenhaus, das Universitätsklinikum Gießen und Marburg sowie das evangelische Klinikum Bethel in Bielefeld. Zwei hauptamtliche und mehr als fünfzig ehrenamtliche Mitglieder engagieren sich in unterschiedlichen Vereinsbereichen, um gemeinsam mit Kindern, Jugendlichen und jungen Erwachsenen (bis ca. 30 Jahre) Glücksmomente zu erleben. Im September 2022 gewann HerzCaspar e.V. den Leuchtturmpreis Ehrenamt der Stiftung Ravensburger Verlag sowie den Nachsorgepreis der Deutsche Kinderkrebsnachsorge – Stiftung für das chronisch kranke Kind. Zusätzlich wurde HerzCaspar e.V. im Dezember 2021 von „Hamburg 1“ zum Hamburger des Jahres in der Kategorie „Soziales Engagement“ ernannt.

Pressekontakt:

Katrin Wertz

Tel: 0177-3683130

E-Mail: presse@herzcaspar.info

www.herzcaspar.info

<https://www.instagram.com/herzcaspar.verein/>

HerzCaspar e.V.

Dyloffstr. 3

53113 Bonn

Mediendatenbank:

Unter www.herzcaspar.info/presse finden Sie einen Downloadbereich für Bilder